

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### Protokoll der X. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 24.06.2020

Sitzungsdatum: **Mittwoch, 24. Juni 2020**  
Sitzungsort: **BigBlueButton** (<https://meet.gwdg.de/b/the-egz-d2c>)  
Sitzungsbeginn: **16:03 Uhr**  
Sitzungsende: **Klicken Sie hier, um Text einzugeben. Uhr**  
Sitzungsleitung: **Florian Weihmann**  
Protokollierung: **Klicken Sie hier, um Text einzugeben.**

Sitzungsteilnehmer\*innen: Johanna Mängel (FSR)  
Elisabeth Behr (FSR)  
Svea Neumann (FSR)  
Florian Weihmann (FSR)  
Robert Rathke (FSR)  
Helena Theis (bis 16:45 Uhr)  
Franziska Wilde

Anlagen: Anwesenheitsliste

Göttingen, den  Klicken Sie hier, um ein Datum einzugeben.

**NN**  
Sitzungsleitung

**NN**  
Sitzungsprotokollierung

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit**

Florian Weihmann eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird nicht festgestellt.

### **2. Wahl eines / einer Schriftführer\*in**

Svea Neumann wird einstimmig per Akklamation als Schriftführer\*in gewählt.

### **3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

### **4. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 15.06.2020**

Das Protokoll kann nicht abgestimmt werden.

### **5. Besprechung des Antidiskriminierungsmandats**

Es wird darüber gesprochen, ob das Mandat nur von einem „black and people of colour“ besetzt werden können soll. Die Meinungen sind geteilt, ob durch so eine Formulierung nicht auch Personengruppen diskriminiert werden könnten. Es ergibt sich kein eindeutiges Stimmungsbild. Helena Theis bittet um eine schnelle Abwicklung der Abstimmung des Mandats.

### **6. Haushalt**

Robert Rathke bittet um die Vertagung des Tagesordnungspunktes, da ihm Rückmeldungen fehlen.

Der Punkt wird vertagt.

### **7. Gleichstellungsfördertopf**

Es geht um die Arbeit der Gleichstellungsförderkommission die Geld für die nächsten 3 Jahre zur Verfügung gestellt bekommen hat. Nun sollen Vorschläge eingereicht werden, wo das Geld hin fließen soll.

Es wird um ein Brainstorming gebeten. Bisher sind von Seiten des Lehrkörpers vor allem die Dozierenden in den Blick genommen worden, wir wollen unser Augenmerk mehr auf die Studierenden legen.. Die Barrierefreiheit des zweiten Stockwerks wird angesprochen, manche Türen sind nicht barrierefrei. Auch Mikrofone oder Webcams für Studierende die nicht über die Mittel verfügen zum ausleihen zur Verfügung zu stellen wäre eine Idee. Florian Weihmann stellt ein Workpad zur Verfügung.

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **8. Veranstaltungen**

Die politische Veranstaltung von Herrn Dutzmann wird kommenden Montag am 29. Juni stattfinden. Es wird um Werbung in den Präsenzveranstaltungen gebeten.

### **9. Berichte**

Robert Rathke berichtet von der Bewerbungskommission für die Dozierendenstelle für Latein und Griechisch, es ist bereits eine Bewerbung eingetroffen.

Florian Weihmann berichtet von der Suche nach einem Scanner, er hat einen gefunden. Das Problem nun ist, dass kein Geld ausgeschüttet werden könnte. Das Thema wird vertagt.

Franziska Wilde berichtet von der Studienkommission. An der Theologischen Fakultät geht es den Studierenden anscheinend besser als den Studierenden an anderen Fakultäten. Der neue Slogan ist „Präsenzoptimiertes Digitalsemester“, es steht sonst für das kommende Semester noch überhaupt nichts fest. Die Studienbücher der Studienortwechsler gehen vor und ihre Bücher sollen an Herrn Polke abgegeben werden, der Rest soll erstmal warten. Die Räume können derzeit nur zu 1/3 ausgelastet werden und es sollen so weit es geht die gleichen Gruppen die Veranstaltungen besuchen. Es wird Listen geben, in die man sich eintragen muss, sobald man eine Präsenzveranstaltung besucht. Das Semester muss von heute auf Morgen wieder zum digitalen wechseln können müssen. Aufgrund der aktuellen Umfrage soll auch der Lehrkörper befragt werden.

Franziska Wilde berichtet von der Antwort auf ihre Email, von den Credits für Fachschaftsarbeit. Nun wurde in dem Konzept ergänzt, dass auch Möglichkeiten, bei denen es mehr Credits gibt, nicht verändert werden müssen und sollen.

Florian Weihmann berichtet, dass die Examensvorbereitung nicht sonderlich gut betreut wird. Sie sind mit dem lernen sehr auf sich selbst gestellt wird.

### **10. Hochschulpolitik**

Robert berichtet, dass das nächste StuPa soll nächste Woche stattfinden. Die nächste FSRV soll bereits ins Präsenz stattfinden.

### **11. Anliegen für das WiSe**

Das Schreiben an Herrn Polke, bei dem wir Anforderungen für das kommende Semester gestellt haben, soll auch für die Studierenden zugänglich gemacht werden. Helena Theis soll die Stellungnahme gegen lesen.

### **12. (Finanz-) Anträge**

Keine

### **13. Termine**

27.06. - Kundgebung

29.06. - 18:15 Uhr Vortrag von Martin Dutzmann

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

01.07. - 16:00 Uhr Fachschaftssitzung

### **14. Sonstiges**

Die Rahmenordnung muss bearbeitet werden, damit das Examen auch mit geänderten Prüfungen anerkannt werden kann.

Florian Weihmann schließt die Sitzung um 17:00 Uhr.